

## Viel Spaß beim ehrenamtlichen Engagement



Schon zum zweiten Mal konnte Wolfgang Kahn eine Spende für soziale Zwecke übergeben. In diesem Jahr waren die Glücklichen Sabine Christ, stellvertretende Leiterin des Haus des Kindes im Mandelgraben und Uwe Tröger, Leiter der prot. Kindertagesstätte 1 zusammen mit Pfarrer Trautwein-Hörl, die jeweils eine Spende in Höhe von 1.250,00 € entgegen nehmen konnten sowie die Bürgerstiftung von 500,00 €. Alle bedankten sich vielmals, komme das Geld doch ausschließlich den Kindern zugute.



Zusammengekommen ist diese stolze Summe aufgrund seines ehrenamtlichen Engagements im Waldhäus'l durch die Bewirtschaftung mit Getränken sowie gelegentlich Kaffee und Kuchen in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von ca. 14 bis 18 Uhr, wo sich gerne viele Rentner und Besucher auch aus der näheren Umgebung treffen.

Unterstützt wird er dabei mit Spenden wie z. B. Kühlschränken, Küchenteilen oder aber einem Fußbodenbelag, wofür er sich herzlich bedanken möchte. Ganz toll fand er die 72-Stunden-Aktion der katholischen Kirche, die u. a. die Aufgabe bekam, das Waldhäus'l neu zu streichen. Auch in Zukunft soll der Erlös der ehrenamtlichen Bewirtung ausschließlich sozialen Zwecken in der Gemeinde Mutterstadt zugute kommen.

*(Amtsblatt vom 10. Dezember 2009)*